
令和 5 年度  第 2 回理事会 議事録 

1.招集日時  令和 5 年 7 月 5 日（火）  17:30～ 

2.開催日時  令和 5 年 7 月 5 日（火）  17:30～ 

3.開催場所  Zoom による Web 会議 

4.出席役員  理事  植木 哲也  鈴木 貴志  加藤 裕之  夛田 耕一   國井  徹 

佐藤 直仁    佐藤   譲  武田江身子    伊藤 久美     白田 美香     

田中 静佳    石塚 毅彦    加藤 道代    石井  敦     金子 章江     

椎名 倫恵    小林  喬    大森 洋子  菅原 妙子   渡部 由紀 

監事   小川 一弥    菊地 功祐    外山 士郎 

議長  植木 哲也 

書記  菅原 妙子  大森 洋子 

5.議事 

  本会議は、理事 21名のうち 20名が出席であり、定款第 33 条に基づき理事会における決議が成立す

ることが確認されたのち、議事に入った。 

 

○ 報告 

１． 会長報告／日臨技・北日本支部 

日臨技総会：6/24 開催 

 ・議案は全て承認された 

・創立 70 周年・法人化 60 周年記念式典にて居鶴前会長が貢献賞を、植木会長が厚生労働大 

臣賞を受賞 

 ・北日本支部医学検査学会 11/4～5 開催予定、演題募集 7/14締め切り（山形県：10 題目標） 

  

２．各地区（村山／庄内・最上／置賜） 

    村山：6/3 定期総会開催 

    庄内・最上：6/24研修会開催  

    置賜：7/8 研修会開催予定 

 

３．各部（庶務／会計／学術／企画） 

    庶務：定期総会が無事終了、山臨技ニュースをアップした 

    会計：なし 

    学術：5/27 部門長会議開催 

各部門、夏以降の研修会開催予定 

企画：11/18エスパル山形にて全国検査と健康展を開催予定 

日臨技に日程決定を報告すること 

４．各委員会（生涯教育／精度管理・データ標準化／「山形医学検査」編集／ホームページ） 

    生涯教育：研修会を 3 件申請中、協賛を 2 件申請中 

    精度管理：7/1山臨技サーベイのプロトコール CDを送付した 

結果入力は 7/10 8 時から可能 

    山形医学検査：名簿作成中 

ホームページ：パスワード「yamaringi」（小文字）で定款・規程閲覧可能となった 

 



 

○議題 

１．第 42 回山形県医学検査学会について 

    演題募集期間：6/26～8/26 各施設奮って応募お願いしたい 

    ランチョンセミナー募集、例年通り 2 会場、2～6 コマを予定 

    参加申込は Google Home で行う予定 

    参加費 2,000 円、情報交換会費 8,000 円 

    理事枠の宿泊申込は、参加者の希望を聞いて行う予定                                                                                                                                                                                                    

２．令和 5年度タスク・シフト/シェア講習会について                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

    9/3ビッグウイングで開催予定、実務委員 1 名欠席の 7 名体制で行う 

    現在 26 名の参加申込あり、残 34 名…各施設参加の呼びかけをお願いする 

３．技師会行事参加時の交通費について 

  技師会行事等の移動で事故にあった場合、技師会からの補償給付はない 

  各施設で労災と取り扱われるように対応をお願いしたい 

４．その他 

 ・山臨技ホームページへの定款・規程の掲載について 

  パスワード入力で閲覧可能、PDF で表示される 

  パスワードが必要か、一括表示または分割表示とするのか、講師料などの詳細は掲載するか 

など、他県の状況を把握しつつ、次回理事会で検討する 

各自、ホームページで閲覧するように 

 ・都道府県技師会主催の研修会での事前参加受付と生涯教育事業の申請について 

  伊藤生涯教育委員長：山形県以外の技師も参加できるように、日臨技ホームページからの事前

参加申込機能を利用してもらいたい 

  加藤副会長：研修会での当日受付が Web に接続した状態で PC を使用しないとトラブル発生する

可能性があること、それに伴い会場の規制が入る可能性があることも考慮すること 

 

○連絡事項・その他 

   ・山臨技サーベイの資料作成について 

佐藤学術部長：サーベイで患者検体を使用する場合、各施設の倫理委員会を通すべきか 

→他県の状況を聞き、執行理事会にて検討することになった 

   ・山臨技事務局の状況について 

    佐藤学術部長：部門長会議にて、事務局の松田さんに連絡が取れない、垂れ幕等の依頼をして

も対応が遅い状況が報告された 

    →勤務状況を把握しきれない現状から、学術部長から部門長に早めの対応をお願いする 

   ・部門長改選について 

    佐藤学術部長：部門員が集まらない状況 

    →学術部が相談に乗るように 

 

・次回理事会（令和 5年度  第 3 回） 

日時、場所； 未定 

（県学会間際に予定） 


